



MASKENLIEBHABER-GESELLSCHAFT
DER STADT LUZERN

MEDIENMITTEILUNG

191. Generalversammlung der Maskenliebhaber-Gesellschaft der Stadt Luzern

Der neue Präsident hält das Zepter in der Hand

Der neue Vorsteher der traditionsreichen Maskenliebhaber-Gesellschaft der Stadt Luzern (MLG) heisst Stefan Egli. Der 47-jährige eidg. diplomierte Elektroinstallateur und Betriebswirtlicher HF löst Roland Essig ab, der die Maskenliebhaber seit Oktober 2007 präsidierte. Einstimmig und unter grosser Akklamation wurde Egli in sein Amt gewählt.

Stefan Egli blickt auf eine bereits intensive Tätigkeit im Dienste der Gesellschaft und der Luzerner Fasnacht im Allgemeinen zurück: 2000 trat er den Maskenliebhabern bei und amtete von 2004 bis 2006 als Chef «Fasnachtssujet». 2006 bis 2008 war er an vielen Anlässen als «Bannerherr zu Fuss» für die Maskenliebhaber-Gesellschaft zu sehen. Ab Herbst 2009 bis jetzt hatte er das Amt des Vizepräsidenten inne.

Ausserhalb der MLG ist er Mitglied der Schulbehörde in Rothenburg und der «Tschäderi Bumm Musig Alte Garde», Luzern.

Der in Rothenburg lebende Fasnächtler ist verheiratet mit Ursi Egli-Dätwyler und Vater eines Sohnes.

An der 191. Generalversammlung der MLG wurde ausserdem Patrick Buchecker als Stellvertreter des Präsidenten gewählt. Neu werden Bernhard Matter und Claudio Bossi im Vorstand Einsitz nehmen.

Foto: Der neue Präsident der MLG, Stefan Egli (Foto: Hans Mülle)

Kontakt: Stefan Egli, Telefon 079 636 85 59, stefan.egli@monosuisse.com

Pressestelle MLG und LFK: Andréas Härry, Telefon 041 340 88 66,
a.haerry@circomedia.ch